



## Gesundheitsinstitut für ästhetische Behandlung

Wir haben uns spezialisiert auf Falten im Gesichts- und Dekolletébereich. Dazu verwenden wir Botulinumtoxin zur Verminderung mimisch bedingter Falten. Für statische Falten verwenden wir Hyaluronsäurepräparate.

**E**in hervorragendes Medikament zur Behandlung mimisch bedingter Falten ist Botulinumtoxin. Viele Menschen haben zunächst Bedenken, weil Botox letztlich ein von Clostridium botulinum gebildetes Protein ist, das zeitweilig die Informationsübertragung vom Nerv auf den Muskel aufhebt. Dazu werden geringe Mengen des Wirkstoffes in die ursächlichen Muskeln mit einer sehr feinen, nicht schmerzhaften Nadel injiziert. Die behandelten Muskelfasern werden in ihrer Aktivität beschränkt, sodass die darüberliegende Haut nicht mehr in Falten geworfen werden kann. Es zeigt sich eine starke Faltenreduzierung.

Botox wird auch zunehmend als Faltenprophylaxe eingesetzt, zum Beispiel bei der Tendenz zu Stirnfalten – die Falte gräbt sich dann gar nicht erst ein. Es führt zur Faltenglättung bei Mimikfalten wie Stirnfalten, Zornesfalten

und Lachfalten. Ein Gesicht mit weniger ausgeprägten Stirnfalten oder Zornesfalten sieht einfach frischer aus.

Die Falten werden nicht nur reduziert, es wird auch ein Voranschreiten der Faltenbildung verhindert! Nach ca. drei Tagen tritt die Wirkung auf, nach zwei Wochen kommt es zur Vollwirkung.

Zu diesem Zeitpunkt wird bei uns ein Kontrolltermin vereinbart. Die Wirkung hält vier bis sechs Monate. Mit der Zeit regeneriert sich der Muskel wieder und die Bewegung kommt vollständig zurück. Die Falten sind jedoch weniger stark ausgebildet als vor der Behandlung. Bei statischen Falten wie z. B. Marionettenfalten oder Nasolabialfalten verwenden wir sogenannte Filler wie vernetzte Hyaluronsäure. Dazu wird die vernetzte Hyaluronsäure in die Falte mit einer sehr feinen, nicht schmerzhaften Nadel injiziert, sodass das

Faltental gefüllt wird und die Falte somit verschwindet oder sich zumindest deutlich unauffälliger darstellt. Die Wirkung tritt sofort auf. Nach zwei Wochen wird ebenfalls ein Kontrolltermin vereinbart. Hyaluronsäure ist eine gelartige natürliche Substanz. Sie kommt bei fast allen Lebewesen in nahezu identischer Form vor. Leider nimmt der Gehalt an Hyaluronsäure bereits ab dem 25. Lebensjahr ab, daher eignet sie sich besonders zur Behandlung von Gesichtsfalten, denn Hyaluronsäure bindet stark Wasser.

**Gesundheitsinstitut Dr. Bedros Uyanik**

Aachener Str. 605

50 226 Frechen-Königsdorf

Tel.: 02234-430 19 99

Termine nach Vereinbarung